

Maur, Stäfa und Glattfelden, 23. September 2002

KR-Nr. 282/2002

PARLAMENTARISCHE INITIATIVE von Dr. Ruth Gurny Cassee (SP, Maur), Thomas Müller (EVP, Stäfa) und Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden)

betreffend

Identifizierbarkeit der Angehörigen des Kantonspolizeikorps

Das Gesetz betreffend das Kantonspolizeikorps ist wie folgt zu ergänzen:

§ 17, c)

die Sicherstellung der Identifizierbarkeit der Angehörigen des Polizeikorps im dienstlichen Einsatz

Begründung:

Es liegt im Interesse der Transparenz und des Vertrauens der Bevölkerung in ihr Polizeikorps, dass die Angehörigen des Polizeikorps im dienstlichen Einsatz identifizierbar sind.

Weiter ist die Identifizierbarkeit des Personals in all jenen Bereichen der Kantonalen Verwaltung eine Selbstverständlichkeit, wo direkter Kundenkontakt besteht.

Dr. Ruth Gurny Cassee
Thomas Müller
Susanne Rihs-Lanz